



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

#AufKurs: Minister Sven Schulze übergibt Förderbescheid für Magdeburger Rennverein

Magdeburg. Sachsens-Anhalts **Wirtschafts- und Landwirtschaftsminister Sven Schulze** hat heute im Rahmen seiner Fahrrad-Sommertour einen Zuwendungsbescheid in Höhe von rund 17.000 Euro an den Magdeburger Rennverein übergeben. Die Mittel dienen der Durchführung der Leistungsprüfung.

Minister Sven Schulze: „Die Geschichte des Magdeburger Rennvereins spricht für sich – seit mehr als 100 Jahren wird dort Pferderennsport betrieben. Die Leistungsprüfungen leisten bis heute einen wichtigen Beitrag, die Zucht zu verbessern. Ich freue mich, dass wir einen Traditionsstandort und Zuschauermagneten unterstützen können und damit zur weiteren positiven Entwicklung der Rennbahn beitragen.“

Aktuelle Informationen zu interessanten Themen aus Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten gibt es auch auf den **Social-Media-Kanälen des Ministeriums** bei [Twitter](#), [Facebook](#) und [LinkedIn](#).

